

PP: «Las subvenciones abaratarán los amarres del puerto deportivo»

«El Gobierno Vasco pagaría la mitad de la inversión y cada plaza costará tres millones»

CRISTINA TURRAU
DV. SAN SEBASTIAN

Las subvenciones del Gobierno Vasco y posibles desarrollos comerciales abaratarán el coste de los amarres del hipotético puerto deportivo donostiarra, dijo ayer el portavoz del PP, Gregorio Ordóñez. «Podríamos hablar de plazas de 3 millones».

El portavoz del PP negó que el precio final de cada amarre en un puerto deportivo de San Sebastián fuera de 10 millones de pesetas, como afirmó el concejal de EUE, Iñaki Gurrutxaga. «Esa es sólo una de las hipótesis de un estudio realizado por el Gobierno Vasco. Una de las posibilidades supone 5.000 millones de inversión para 500 amarres, pero otra habla de 600 amarres, con 4.000 millones de inversión».

A estos datos hay que añadir, según Ordóñez, subvenciones de hasta el 50% del Gobierno Vasco, «que tiene reservada una inversión de 6.400 millones para puertos deportivos desde 1995 a 1998». Además el edil asegura que el puerto deportivo traerá aparejado un desarrollo comercial que abaratará los costes. «Los



Al fondo, la zona del Tenis, que según Ordóñez, no se descarta como ubicación del puerto deportivo./MICHELENA

□ «El Gobierno Vasco invertirá en puertos deportivos 6.400 millones del 95 al 98»

□ «San Sebastián es la ciudad por excelencia para tener puerto deportivo»

amarres del puerto deportivo donostiarra tendrán un precio medio de tres millones de pesetas».

Las ubicaciones barajadas, según el edil, son detrás del monte

Urgull, «donde habría un impacto estético fuerte», Mompás y Ondarreta en la zona del tenis. Ordóñez «resucitó» además una propuesta que levantó «ampollas» en

su día en la Cofradía de Pescadores: «Indemnizar a los pescadores y trasladarles a Pasajes». «San Sebastián es la ciudad por excelencia para tener puerto deportivo».

El teléfono del lector



216363

La Fábrica de Gas no se hace responsable de la falta de gas en los domicilios cuando llega el frío, según explica una de sus responsables en el «Teléfono del Lector».

▀ **Fábrica de Gas.** «Llama la Fábrica de Gas. Contestando al lector que se quejaba de la falta de gas. No ha habido ninguna anomalía en el servicio como lo demuestra la falta de avisos. Creemos que se trata de una anomalía local por lo que agradeceríamos se pusieran en contacto con nuestro servicio en el teléfono 45.02.00».

▀ **Intxaurren.** «Soy Pablo. Que el Ayuntamiento coloque señales de prohibido aparcar en la rampa de acceso al ambulatorio de Intxaurren, en la calle Zarategui porque los coches aparcan y no podemos pasar con sillas de ruedas ni con coches de niños».

▀ **Viajeros solos.** «Mi queja es para la Compañía del Tranvía. Cuando llegan al relevo de Ategorrieta, se baja el conductor sin esperar a que suba el relevo, dejándonos a los viajeros dentro con el freno de mano puesto. Puede haber una avería y un grave accidente».

▀ **Parada de autobús.** «De parte del colectivo de trabajadores del Polígono 27 en Martutene, proponemos a la Compañía del Tranvía y a la de Hernani que pongan una parada cerca del nuevo puente, entre la carretera general y dicho polígono».

▀ **Luces de semáforos.** «Hago un llamamiento a los encargados de la reparación de los semáforos porque las dos luces de abajo apenas existen en ninguno, que son las más fáciles de ver por los conductores. Si las ponen evitaríamos los bocinazos de los de atrás».

▀ **Arcos navideños.** «Me gustaría que los comerciantes de la calle Usandizaga se pusieran de acuerdo para iluminar con arcos navideños esta zona durante todas las fiestas. Animarían esta zona de Gros».

Duras críticas de HB a la gestión del edil de Barrios

«Ha gastado poco y dado subvenciones arbitrarias»

DV. SAN SEBASTIAN

El concejal de HB, Joseba Permach, criticó ayer la actuación de Alberto Rodríguez, concejal de Barrios. «Queremos denunciar su nula capacidad de gasto y su discrecionalidad a la hora de repartir las cantidades con las que cuenta».

Los presupuestos para este año asignaron a la delegación de Barrios un total de 15.280.000 pesetas. «Sólo ha gastado el 21%, es decir, 3.193.000 pesetas. Y lo ha hecho en cuatro gastos arbi-

trarios para los que no se ha convocado un concurso. No hay bases para solicitar subvenciones».

HB pide que se elaboren esas bases. «Nos encontramos, además, con que los organismos que han recibido las subvenciones tienen cabida en las partidas de otros departamentos. Esto implica que, o bien reciben dinero por duplicado o lo reciben pese a habérselo denegado en otras delegaciones. En cualquier caso, se reparte el dinero sin ningún criterio establecido».

La Comisión Especial sobre Garbera se reunirá en breve

La convocatoria es para la semana que viene

DV. SAN SEBASTIAN

La primera reunión de trabajo de la Comisión Especial sobre Garbera se celebrará la próxima semana. Esta Comisión, que debe investigar y analizar los procedimientos previos a la firma del convenio con Eroski para la implantación de un hipermercado y su vinculación con la posible ubicación de una plaza de toros en Illumbé, está presidida por el concejal de EA, Enrique Arana.

Arana ya ha enviado toda la documentación urbanística y plena-

ria a los diferentes grupos políticos, todos ellos parte integrante de esta Comisión.

Fue EA quien solicitó que se investigara el procedimiento seguido en la recalificación de terrenos de estas operaciones que culminaron en convenios vinculados entre sí.

EA denunció irregularidades en este procedimiento y el alcalde, Odón Elorza, decidió que fuera el portavoz de este partido quien la presidiera. Elorza no participará en la Comisión y el funcionamiento será similar al de las comisiones Informativas ordinarias..

TXISPAS

